



HISTORIA La España perdida de los jóvenes optimistas de 1929 **P27**



FÚTBOL El abogado de la UE se pronuncia contra la Superliga **P36**



La presidenta del Congreso de los Diputados, Meritxell Batet, durante el pleno de ayer. / KIKO HUESCA (EFE)

El Congreso aprueba la reforma penal en un pleno tormentoso

El Constitucional aplaza al lunes su decisión sobre si suspende la tramitación

El paquete legislativo queda pendiente de ser validado en el Senado el día 22

Sánchez, desde Bruselas: "La derecha ha intentado atropellar la democracia"

XOSÉ HERMIDA, **Madrid**
El Congreso consumó ayer la aprobación de la controvertida reforma del Código Penal en medio de un escándalo de grandes proporciones. Tras un proceso de una rapidez inaudita, el Gobierno y la mayoría que lo sostiene sacó adelante el paquete legislativo, que incluye la reforma de los delitos de sedición y malversa-

ción y un mecanismo para desbloquear la elección de magistrados del Tribunal Constitucional. La oposición se negó a votar. En el debate, las palabras "golpe" y "golpista" iban y venían, propulsadas de la derecha a la izquierda y de la izquierda a la derecha.

Se cernía sobre la Cámara una amenaza inusual: la posibilidad de que el Constitucional suspendiese el trámite de una ley en las Cortes a petición del PP. El tribunal pospuso su decisión hasta el lunes, porque el sector progresista pidió más tiempo para estu-

diar los recursos. La norma está aún pendiente del voto del Senado el día 22. Desde Bruselas, donde había participado en una cumbre europea, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, se refirió ayer al intento del PP de frenar el desbloqueo judicial recurriendo al Tribunal Constitucional: "La derecha ha intentado atropellar la democracia". **PÁGINAS 14 A 17**

EDITORIAL *En el límite del sabotaje* **PÁGINA 10**

TERCER INFORME DE EL PAÍS

Destapados 500 casos de pederastia en la Iglesia en solo un año

J. NÚÑEZ / Í. DOMÍNGUEZ, **Madrid**
EL PAÍS ha entregado a la Conferencia Episcopal y al Defensor del Pueblo un tercer informe sobre la pederastia en el seno de la Iglesia católica, que recoge 79 testimonios con acusaciones a 70 sacerdotes, de los cuales 50 nombres eran desconocidos hasta ahora, y 103 víctimas. Los casos recopilados por este diario son 500 en un año, al sumar este estudio a los de diciembre de 2021 y junio de 2022. La investigación ha doblado el número de casos de agresiones sexuales del clero conocidos en España: ahora son 906, con 1.713 víctimas, en un periodo que abarca desde los años cuarenta hasta la actualidad. **PÁGINA 22 Y 23**

dos por este diario son 500 en un año, al sumar este estudio a los de diciembre de 2021 y junio de 2022. La investigación ha doblado el número de casos de agresiones sexuales del clero conocidos en España: ahora son 906, con 1.713 víctimas, en un periodo que abarca desde los años cuarenta hasta la actualidad. **PÁGINA 22 Y 23**



Lagarde anuncia más subidas de tipos en 2023

El BCE eleva el precio del dinero hasta el 2,5%, récord desde 2008

LLUÍS PELLICER, **Fráncfort**
El Banco Central Europeo acordó ayer subir medio punto los tipos de interés, dejando el precio del dinero en el 2,5%, nivel récord desde 2008. La institución que dirige Christine Lagarde, que en reuniones anteriores había aprobado aumentos del 0,75%, optó así por un movimiento más leve tras confirmarse que la inflación se moderó en noviembre. Pero Lagarde lanzó un mensaje muy agresivo y advirtió de fuertes subidas en 2023: los tipos de interés alcanzarán niveles "restrictivos" para enfriar la economía. **PÁGINAS 38 Y 39**

La Eurocámara trabaja ahora en 10 medidas para combatir la corrupción

M. R. SAHUQUILLO, **Bruselas**
La cúpula de la Eurocámara trabaja en un plan de 10 medidas para combatir la corrupción tras el *Qatargate*, que prevé un registro obligatorio de transparencia de las reuniones con países de fuera de la UE, según el texto al que ha accedido EL PAÍS. **PÁGINAS 2 Y 3**

Diez bancos y gestores manejaron la fortuna en la isla de Jersey

15 millones de Juan Carlos I, de mano en mano

JOSÉ MARÍA IRUJO, **Madrid**
Diez bancos y gestores diferentes manejaron en el paraíso fiscal de Jersey, sin cuestionar su procedencia, 15 millones de euros cuyo único beneficiario durante ocho años fue Juan Carlos I, entonces jefe del Estado. **PÁGINA 20**

Una guardia civil mata a tiros a sus dos hijas en un pueblo de Cuenca **P24**